

## Die Fahnenjunker

Eine Abteilung stellt sich:

Die Fahnenjunker-Abteilung des Heimfelder Schützenvereins von 1890 e.V. ist für die Pflege und das Tragen der Fahnen und der Standarte bei Ummärschen und Festlichkeiten verantwortlich.

Das oberste Ziel der Abteilung ist es, die Kameradschaft der Mitglieder untereinander zu stärken, Traditionen zu pflegen, neue Mitglieder an den Verein und an das sportliche Schießen heranzuführen und die Stütze des Vereins zu sein. Das gesellige Beisammensein und der Spaß dürfen hierbei natürlich nicht zu kurz kommen.

Die Fahnenjunker waren früher junge Edelleute, die in jungen Jahren in die militärische Ausbildung kamen und denen als besondere Auszeichnung das Tragen der Fahne anvertraut wurde. Genauso wie damals empfinden wir es als eine Ehre und Auszeichnung, die wertvollen Fahnen tragen und „dem Volk“ präsentieren zu dürfen.

Der Heimfelder Schützenverein verfügt über drei Fahnen und eine Standarte.

Die FJ Abteilung ist 1961 gegründet worden. Die Mitgliederzahl schwankt zwischen 40 und 45. Für langjährige Verdienste um die Abteilung kann der Vorstand ein Mitglied zum Ehrenfahnenjunker ernennen. Merkmal ist ein silberner Rand um das FJ-Abzeichen am linken Ärmel.

Der aktuelle FJ-Vorstand:

1. Vorsitzender	Eike Schulze
2. Vors. und Schriftführer	Sven Heinsohn
Kassierer	Marius Kabuse
Fahnenobmann	Werner Fitzner

Ehrenfahnenjunker:	Hans Heinrich Böttcher Joachim Böttcher Karlheinz Schneider Manfred Schulze Heinrich Selck Peter Polley Bastian Böttcher
--------------------	--

Bisherige Vorsitzende:	1961 – 1964	Dieter Alber
	1964 – 1969	Gerd Lücke
	1969 – 1970	Erich Lünsmann
	1970 – 1975	Joachim Böttcher
	1975 – 1977	Willi Meyer
	1977 – 1982	Joachim Böttcher
	1982 – 1987	Hans H. Böttcher
	1987 – 1998	R.D. Vogelsang
	1998 – 2001	Michael Schwabe
	2001 – 2012	Bastian Böttcher
	seit 2012	Jan Kruse

Gründungsmitglieder:	Dieter Alber Jörg Johannsen Bernhard Lassalle Gerd Lücke Heinrich Selck Karlheinz Schneider Manfred Schulze Günther Stein
----------------------	--